

Madame la Députée / Monsieur le Député,

Les poules sont des êtres sensibles, douées d'émotions. Les enfermer dans des cages les prive de leurs besoins essentiels. Tout comme 90% des Français, je suis favorable à une interdiction totale de ce type d'élevage.

De nombreuses entreprises agroalimentaires, ainsi que les principales enseignes de la grande distribution et de la restauration, se sont déjà engagées à exclure, d'ici 2025, les œufs issus d'élevages en batterie.

Je vous appelle à accompagner ce mouvement en soutenant la proposition de loi pour l'interdiction totale de l'élevage des poules en cage en France.

Prénom:	
Nom:	
Ville:	
Signature:	<u></u>